

# まちの話題

TOWN TOPIC



## 7月21日(水) 愛知衣浦リトルシニア 東海大会を制す!

7月3日に行われた中日スポーツ杯争奪第23回日本リトルシニア野球選手権東海大会決勝戦で愛知衣浦リトルシニアが9度目の優勝を果たし、高浜市出身の選手たちが市長に報告に訪れました。キャプテンの濱田圭亮君は、「先制されて焦ったけれど、一人ひとりの勝ちたいという気持ちが強かったから逆転できた。2年間の成果が出て嬉しい」と、仲間たちみんなで勝ち取った勝利を誇らしげに語ってくれました。



## 7月25日(日) 夢・未来塾 新看板完成

たかはま夢・未来塾の「新看板」除幕式が行われました。看板には「子どもの柔らかさ・明るさ・楽しさ」が表現され、「夢の虹」が描かれています。未来塾では小学4年生～中学3年生を対象に、たのしいイベントやクラブをたくさん用意しています。



## 7月31日(土) 幼保園で夏の宵を楽しむ

輪投げにスーパーボール、巨大迷路。翼幼保園の夏祭りは、子どもたちの大好きなものが盛りだくさんです。今年初めて開催された夏祭りは、幼保園の先生たちと保護者の会の皆さんのが手づくりで、「子どもたちに楽しんでほしい」という想いがぎゅっと詰まった素敵なお祭りでした。中でも目玉はたくさんのダンボールを集めて作った巨大迷路。小さなトンネルや秘密のドアなど色々な仕掛けを楽しみながら、親子一緒に仲良く出口を目指していました。



## 8月2日(月) 女子高生柔道選手 全国に挑む!

高い身長を生かしたプレイと得意技の払い腰で全国の選手に挑むのは、高校3年生の山田芽衣さん(沢渡町)。県予選、東海地区予選を勝ち上がり、非常に難しいと言われる「日本ジュニア柔道体重別選手権大会」の出場切符を手に入れました。山田さんが出場する78kg級の試合は9月19日に行われます。「はじめての全国大会。目標は優勝です」と、力強い抱負を語ってくれました。優勝報告の時には、ぜひ市長との腕相撲勝負の決着をつけてくださいね!